
Verbale Consiglio di Istituto N° 5 

Il 25 giugno 2020 si riunisce nell’Aula Magna della sede di via Brenta alle ore 16:00 il Consiglio di 

Istituto del Liceo Scientifico "A. Avogadro", per discutere il seguente O.d.g: 

1. Relazione di fine anno 
2. Conto Consuntivo 2019 
3. Rendiconto spese provenienti dal contributo liberale delle famiglie 
4. Rendiconti spese navetta settembre-dicembre 2019 e gennaio-febbraio 2020 

 
Sono presenti:  

 La DS STEFANIA SENNI (1 votante) 

 Docenti: ALESSANDRO CAPATA, DANIELA DODARO, RITA BARBIERI, (3 votanti) 
● Personale ATA: VALTER AUDDINO, (1 votanti) 

 Genitori: GIANCARLO CASSESE, PAOLA ROSSI, MARINA AVVISATI,  

(3 votanti) 

 Alunni:, ALESSANDRO CASSESE, ANDREA NOCITO (2 votanti) 
 

 

Sono Assenti: TERESA SABBATINI, PAOLA LEMBO, GABRIELE MINIAGIO, ANNA LATESSA, 

GRAZIELLA RUSCITTO, FEDERICA D’AMBROSIO, ANATHOLIJ COSTANZO, FILIPPO 

ARMELLIN, EMANUELE PETRONI 
 

Alle ore 16:00 il Presidente del Consiglio di Istituto sig. Giancarlo Cassese, accertato il numero 

legale dei Consiglieri (n. 10 presenti su 19 convocati) apre la seduta. 

 

1. Relazione di fine anno. Prende la parola la DS, prof.ssa Stefania Senni. Il 2019/20 è stato un 
anno anomalo rispetto ai precedenti. L’attività didattica si è svolta regolarmente fino al 5 marzo 
2020 quando è stato necessario a causa dell’emergenza sanitaria chiudere la scuola ed attuare la 
Didattica a distanza (DAD). La comunità scolastica ha risposto nel modo migliore possibile: i 
docenti sono riusciti a mantenere il contatto con i loro alunni e gli assistenti amministrativi hanno 
continuato a svolgere il loro lavoro in smart working. Le figure di sistema (coordinatori di classe, 
funzioni strumentali, direttori dei dipartimenti, referenti dei progetti, commissioni e staff di 
presidenza) in modo continuo hanno fornito la loro preziosa collaborazione. Desidero ricordare in 
particolare il Team per l’innovazione, Andrea Avellino, Vita Lopalco e Vittorio Vernole, che ha 
fornito assidua collaborazione. Desidero ringraziare i miei collaboratori per il loro prezioso lavoro 
quotidiano al servizio dell’intera comunità scolastica anche in periodo di Covid,  Daniela Dodaro, 
Alessandro Capata, Andrea Avellino, M. Rita Giganti, Vita Lopalco, Alessandra Parigi e Stefania 
Vicentini. 
 Gli studenti hanno seguito le lezioni in modo assiduo anche se con un po’di nostalgia per la scuola 
in presenza. E i genitori, primo fra tutti il Presidente del C.d.I., hanno capito il grande sforzo che è 
stato fatto e non ci hanno fatto mancare la loro vicinanza e il loro incoraggiamento anche 
attraverso messaggi e lettere. Un genitore ha  anche donato alla scuola computer perché altri ne 
potessero usufruire. La scuola ha dato in comodato d’uso tablet e pc portatili. Alcune attività 
extracurricolari sono proseguite a distanza come ad esempio  il teatro , i corsi di inglese, le attività 
di orientamento e PCTO,  altre sono state realizzate proprio in funzione della situazione specifica, 
come ad esempio il Concorso “La scuola al tempo del Coronavirus” che ha visto la partecipazione 
di molti studenti e la produzione di lavori davvero pregevoli . Sono stati premiati 14 vincitori , due 
per ciascuna delle sette sezioni. Anche l’Annuario 2019/20 è in stampa e uscirà nei prossimi giorni. 
Gli esami di Stato si stanno svolgendo in presenza nel rispetto di tutte le misure previste dal 
protocollo per la sicurezza. 
Per l’attuazione delle misure di sicurezza e  della DAD, anche in accordo con l’apposito Comitato 

tecnico istituito a livello di Istituto, è stato necessario effettuare numerosi acquisti ( PC portatili, 

cartelli, detergenti, mascherine, prodotti per la pulizia); sono stati sanificati gli ambienti a cura di 

una ditta esterna;  il personale è stato istruito tramite apposito Corso di Informazione e Formazione 



Anti Contagio Covid-19, sono stati effettuati corsi di formazione per l’ utilizzo della piattaforma a 

distanza Microsoft,  ma la scuola ha anche ricevuto finanziamenti dallo Stato e dalla Regione Lazio 

grazie alla presentazione di progetti (Regione Lazio, progetto per l’aula virtuale). Inoltre in questi 

giorni è stato anche presentato un progetto PON  per l’acquisto di materiale informatico che 

potrebbe essere utile per il prossimo anno scolastico. E’ stato sempre attivo lo Sportello 

psicologico a distanza; è stato proposto dall’Agenzia DIRE Giovani un  corso gratuito su "Gestione 

dell’ansia e dello stress nelle situazioni di emergenza”; il Municipio II ha messo a disposizione un  

Servizio di consulenza psicologica a distanza per studenti, genitori e insegnanti delle scuole. Molte 

di queste risorse potranno essere utili anche per il prossimo anno. Oltre a quelle già descritte  il 

prossimo anno, forse, sarà possibile avere un assistente di lingua inglese se l’emergenza sanitaria 

ce lo consentirà. Infatti la nostra candidatura è stata accettata con un alto punteggio, ma al 

momento non abbiamo avuto conferme.  Un’altra importante risorsa che potrà essere utile per il 

prossimo anno scolastico sono le aule di via Novara che ci sono state concesse dall’IIS via 

Asmara per il 2020/2021. 

Per quanto riguarda le misure di sicurezza dei due edifici scolastici nella sede centrale di via 

Brenta durante i mesi estivi si stanno concludendo, a cura dell’ufficio tecnico di Roma Città 

Metropolitana, i lavori per l’ottenimento del CPI (Certificato Prevenzione Incendi) avviati al termine 

dello scorso anno scolastico, a seguito del sopralluogo dei VVFF. Sarebbe anche necessario 

effettuare i lavori nel cortile lato via Ombrone, dove le radici del Cedro del Libano hanno sollevato 

tubi dell’acqua e pavimentazione oltre a premere sul cancello. Più volte l’Ente locale è stato 

sollecitato, ma al momento non sono stati effettuati gli interventi richiesti. 

Una buona notizia invece è stata quella della rimozione dei cassonetti in via Ombrone. L’area 
risultava oltremodo degradata tanto che si era trasformata in una specie di discarica con tutti i 
problemi correlati. Decisivo è stato l’intervento della Vice Presidente d’Istituto,  Paola Rossi, che si 
è adoperata con tenacia per ottenere l’importante risultato. 

Nella sede succursale di via Cirenaica la manutenzione (serrande, stipiti delle porte, ecc)  è stata 

svolta a cura sia dell’Ente locale che dell’Istituto. Sarà ancora necessario intervenire per migliorare 

l’isolamento dei grandi finestroni presenti nelle aule dove risultano mancanti o usurate le 

guarnizioni. E' stata più volte sollecitata  l'esecuzione dei lavori di ristrutturazione del pavimento, 

nella palestra di  via Cirenaica,  tenuto conto che Consiglio di Istituto del Liceo il 20/12/2017  aveva 

espresso parere favorevole al progetto di rivalutazione dell’impianto sportivo  presentato da ASD 

Giro Volley. L’Ufficio Patrimonio di Roma Città Metropolitana il 9 ottobre  ha comunicato, però,  che 

avrebbe proceduto all’assegnazione dei lavori tramite gara, ma l’emergenza sanitaria ha rallentato 

anche l’attuazione di questo progetto come pure quello dei viaggi di istruzione. Infatti a seguito 

della sospensione dei viaggi di istruzione per l’emergenza sanitaria le due agenzie con cui  sono 

stati stipulati contratti dopo un regolare bando di gara non hanno voluto restituire in denaro gli 

anticipi che erano stati loro versati,  hanno invece inviato  voucher cumulativi per classe, spendibili 

entro il prossimo anno scolastico. Le famiglie, invece,  esigono la restituzione dell’intera somma 

versata  in denaro e minacciano di adire alle vie legali nei confronti del liceo. Al momento il liceo 

sta restituendo alle famiglie delle classi quinte il denaro che aveva in cassa,  mentre l’anticipo 

versato alle agenzie sarà loro restituito quando  il liceo ne verrà  a sua volta in possesso. Inoltre  in 

qualità di legale rappresentante del Liceo scientifico “A. Avogadro” la sottoscritta ha chiesto 

all’Avvocatura dello Stato  di valutare l’intervento di una azione legale nei confronti delle agenzie 

Benedetti viaggi e crociere s.r.l. (Viale Europa 62, 03100 Frosinone tel 0775 260245)  e Pyrgos  

Travel s.r.l. (Viale Somalia 18 – 00199 Roma tel. 0686329055)  che si rifiutano di restituire le 

somme versate come anticipi per i viaggi di istruzione a.s. 2019/2020 sospesi a seguito 

dell’emergenza Covid19. 

 
 



 
2. Conto Consuntivo 2019. Il DSGA Valter Auddino espone nel dettaglio al Consiglio il Conto 

Consuntivo esercizio finanziario 2019, già approvato dal Revisore dei conti in data 19 
giugno 2020 e allegato al presente verbale, modello H  e modello K (allegati 1,2). La spesa 
maggiore è stata quella per la Ditta di pulizie; da marzo 2020 la pulizia è affidata ai 
collaboratori scolastici; sono stati assegnati quattro nuovi collaboratori, ma ne è arrivato 
solo uno. Il Presidente pone in votazione. 

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità 
 il conto consuntivo esercizio finanziario 2019, allegati 1,2 (delibera 39) 

 

 
3. Rendiconto spese provenienti dal contributo liberale delle famiglie. Il DSGA illustra 

nel dettaglio l’utilizzo delle somme provenienti dal contributo volontario delle famiglie: le 
spese più consistenti sono state quelle relative all’assistenza informatica e alla 
realizzazione dei progetti,…OMISSIS…. Il Presidente pone in votazione 

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità 
 il rendiconto spese con fondi provenienti dal contributo volontario delle famiglie, 

allegato 3 (delibera 40) 
 

 
4. Rendiconti spese navetta settembre-dicembre 2019 e gennaio-febbraio 2020. Il DSGA 

illustra al Consiglio il rendiconto delle spese navetta per il trasporto alunni da via Brenta alla 
palestra di via Tripolitania per i periodi settembre-dicembre 2019 e gennaio-febbraio 
2020,…OMISSIS…. Il Presidente pone in votazione. 

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità 
 il rendiconto spese navetta per i periodi settembre-dicembre 2019 e  

gennaio-febbraio 2020, allegati n. 4,5 al presente verbale (delibera 41) 
 

…OMISSIS… 

Esauriti i punti all'o.d.g., la prof.ssa Dodaro dà lettura del verbale; il Presidente pone in votazione. 

 

Il Consiglio di Istituto 

approva all’unanimità il verbale della seduta. 

(delibera n 42) 

Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 17:00 

 

Il Presidente                                                                                                                      Il Segretario 

Giancarlo Cassese                                                                                                      Daniela Dodaro 

 

 

Allegati 

1. Conto Consuntivo Esercizio finanziario 2019, Modello H attivo 

2. Conto Consuntivo Esercizio finanziario 2019, Modello K passivo 

3. Rendiconto spese provenienti dal contributo famiglie 

4. Spese navetta settembre-dicembre 2019 

5. Spese navetta gennaio-febbraio 2020 



 

 

 

 

 

 

 

 


